



Journée éco-citoyenne

Les élèves ingénieurs de Polytech Montpellier se mobilisent pour préserver l'environnement



Jeudi 4 octobre, plus d'une centaine d'étudiants de Sciences et Technologies de l'Eau à Polytech Montpellier se mobilisent pour une Journée Eco-Citoyenne. Cette année, elle se déroulera sur le site naturel de [Tartuguières](#), à Lansargues, de 9h à 17h.

Les élèves ingénieurs de Polytech Montpellier déploieront toutes leurs forces pour la préservation de la biodiversité.

Pour cette 10^e édition, ils font appel à toutes les bonnes volontés pour participer à la réalisation de leurs missions :

- La réhabilitation des îlots de nidification,
- Le contrôle du développement de certaines espèces végétales invasives,
- Le ramassage des déchets présents sur les lieux,
- La sensibilisation à la thématique de la gestion des déchets auprès d'une classe de primaire de la commune de Lansargues.

Contact

Julia Boutléroff
Chargée de communication de POLYTECH Montpellier
04 67 14 31 62 – julia.boutleroff@umontpellier.fr



Pour en savoir plus, regarder la [vidéo](#) de présentation du projet, ou consulter le [dossier de presse](#)

Plus d'informations sur www.polytech-montpellier.fr

Contact

Julia Boutléroff
Chargée de communication de POLYTECH Montpellier
04 67 14 31 62 – julia.boutleroff@umontpellier.fr

